

# ホメオスタシス

文責: 関本

3年生になり、2週間が経ちました。私はみなさんと会ってから「さすが3年生」だと感じたことは、「あいさつがしっかりできている。」「生徒会などの司会を上手にこなしている。」「進路について考えている。」ということです。3年生はあっという間に終わります。特に夏休みからは個々の進路活動が始まり、自分の進路実現のために時間をかけていくことになります。そして卒業時には「〇〇合格」が全員言えるようにしましょう。

先週から個人面談が始まりました。少しずつですが、みなさんのことを知ることができたと思います。よい雰囲気与生活をするためには「お互いのことを知る。」私が意識していることです。さあゴールデンウエークまであと少しです。みなさんは何をする予定ですか？

## 忌まわしい事件

先日、岸田総理が応援演説のため和歌山県を訪問中に事件が発生しました。突然のニュースになんだろうと思い、テレビを見ると男がSPに取り押さえられている。また事件か・・・幸いなことに死者が出ず、SPの素早い行動もあって、犯人は現行犯で逮捕されました。昨年に安倍元首相が応援演説中に発砲され、亡くなってしまったことを頭によぎりました。もうないだろうと思っていたことが、今回もありました。どうすればよいか課題になりそうです。

一つ言いたいことは、どんなに嫌いであっても、ムカついても人を傷つけてはいけません。犯人はどういう心理で犯行に及んだかはわかりませんが、自分の思ったことがすべて通ることはありません。みなさんが、今回の事件から少しでも感じるものがあればうれしく思います。

### ☆私の紹介 改めまして

名前: 関本 裕希

勤務歴: 室蘭東翔高校⇒網走養護学校

拓心中学校⇒別海高校

好きなもの: ゲーム、余暇、映画

バスケット

嫌いなもの: 虫、野菜、

性格: 好き嫌いが激しい

慣れたらしゃべる

よろしく  
お願い  
致します